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Памятник В. И. Ленину
К уйбы ш еа, 31 июля. В Ульяновске при* 

отуплено к строительству памятника Владимиру 
Ильичу Ленину. Автор проекта—заелуженный 
деятель искусств Манизер» Памятник устанавли
вается над Волгой, в самой возвышенной частя 
города. Высота памятника—17 метров. Пьедестал 
делается из карельского гранита серо-розового 
цвета. Окончание строительства памятника при* 
урочиваѳтся к X X  годовщине Великой пролѳтар* 
ской революции.
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Раз'яснять в массах 
избирательный закон

Новый избирательный за 
кон Советского Союза есть 
яркое выражение подлин
ного демократизма. Каждая 
строка нового закона на
сыщена духом сталинской 
Конституции.

Все граждане великой со
циалистической р о д и н ы  
имеют право участвовать в 

правлении государством. 
Никаких ограничений в вы
борах государственного у п 
равления (за исключением 
лиц умалишенных и ли
шенных по суду) у нас 
нет. Каждый гражданин 
может подать свой голос за 
того кандидата, который, 
по его мнению, будет луч-

Жѳ бороться за дело ком-
унизма.
Раз'яснение в массах из

бирательного закона—дело 
большой политической важ
ности. Каждый гражданин 
должен знать новый изби
рательный закон.

Как же у нас в районе 
поставлено раз'яснение но
вого закона? Плохо.

Совсем еще недавно у 
руководства райисполкома 
стоял враг народа Кисов. 
Он сознательно дезоргани
зовал организационно-мас
совую работу советов. Эти 
последствия вредительства 
советской работы далеко 
еще не выкорчеваны. Орга
низационно-массовая рабо
та советов и глубокое раз‘- 
яснение избирательного за
кона среди трудящихся не 
поставлено на должную вы
соту.

Взять, например, Чере 
мисский сельсовет. Там до 
сих пор не организовано ни 
одного кружка по изуче
нию нового избирательного 
закона. Сельский совет вот 
уже несколько месяцев со 
бирается провести отчет 
депутатов перед избирате
лями, но никак не может 
собраться. Председатель со
вета Калинин свою безде
ятельность хотит замазать 
целой серией об'ективных 
причин. Он сам лично да
же не провел ни одного 
собрания по раз'яснению 
закона.

Не лучше дело поставле
но с, изучением избиратель
ного закона и в Останин- 
ском сельсовете. Председа
тель совета Колмаков рав
нодушно рассказывает о 
том, что у них ни одного 
кружка по изучению зако
на не организовано.

С недооценкой раэ'ясни- 
тельной работы надо покон
чить. Пункт за пунктом, 
параграф за параграфом, 
ясно, толково разъяснять в 
массах новый избиратель
ный закон.

Приступают к уборке урожая
Колхоз „8-е марта”. 6 го

августа колхоз „8 е марта* 
приступает к уборке уро
жая. Машины все исправ
ны, мешкотара есть. Обес
печены все граблями и 
другими уборочными ору
диями. Теперь осталось 
только одно, начать убор
ку и закончить ее в уста
новленный срок, черных.

К олхоз „7-е ноября*.
Сегодня (5 го августа) мы 
обкашиваем межи. Завтра 
приступим к уборке. Все 
к уборке готово, за исклю
чением мешкотары. Мешко
тары в начнем колхозе поч 
ти нет.

Гииаев Н. Г.

Качество низкое
Скоро наступит время 

сеять озимые.’ Озимый сев 
надо провести хорошо. Се
мена должны быть очище
ны, земля подготовлена.

Но совсем не так гото
вятся у нас в колхозе им. 
Чапаева. Пары перепахали 
на первый ряд и не подбо- 
ронив их, перепахивают 
снова. Качество пахоты по
лучается низкое.

Я запротестовал. С мои
ми доводами согласились. 
Пустили трактор на под 
боронку паров. Но тракто 
риет Серебренникова Евдо
кия боронит с, огрехами.

Прицепщик К о с т ы л е в а  
Наталья не слазит с трак 
тора, не очищает бороны. 
И когда я сделал им "заме 
чание, опи всяко обругали

меня. Бригадир тракторно
го отряда отказывается в 
крест боронить.

Обработка плохая. Мы с 
агрономом осмотрели и на
писали докладную правде- 
вию колхоза. Председатель 
колхоза Холмогоров ниче
го не предпринял.

Холмогоров мои сигналы 
игнорирует. Он даже изде
вается надо мной. 2 авгус
та мне нужно было везти 
сына Виктора в Реж на 
операцию, Холмогоров не 
дал л о ш а д и .  Пришлось 
больного сына 15 лет вес
ти пешком, а сам Холмого
ров ездил в Реж и не по
садил нас.

Ипспектор по качеству 
Г Серебренников Федор 

Амдрзяновнч.

Нарушают сельскохозяйственный устав
К о л х о з ы  Шайтанского 

сельсовета н а р у ш и л и  
сельскохозяйственный ус
тав и указание Наркома 
земледелия тов. Чернова, 
об авансировании колхоз
ников сеном.

Вместо того, чтобы вы
делить 15 проц. накошен

ного сена для авансирова
ния колхозников, они вы 
делили площадь сеноуго
дий. Колхозники с колхоз
ной работы переключились 
на свою.

Сельский совет это зна
ет, но мер никаких не при
нимает. В яткиня  А,

еуру.' , -      ~: '’-ШУШРу*

К2 НЕЯ И ееняз ,
На ои.: Всесоюзный ин'-тврут экспериментальной медицины 
(ВИЭМ) (Фото П. Цчбебова).

Гнилое руководство

Лошади к уборке ие готовы
В колхозе „ К р а с н ы й  

труд* Каменского сельсо
вета лошади к уборке не 
подготовлены. Они почти

на 50 проц. больные, но 
мер к их лечению не при
нимается.

Н, П од кояы рки к .

На языке у Притчина 
Якова—председателя кол
хоза „Заря*—все хорошо и 
гладко. Но когда загля
нешь в сердце колхоза, то 
становится ясно, что „ра
бота* Притчина направле
на на обмин масс, на раз
вал колхоза.

В момент годового отве
та Притчин колхозникам 
заявлял: хлеба хватит ча 
все Лето т. е. до нового уро
жая.

Хлеба действительно бы
ло много, но вдруг неока- 
залось. Куда же девался 
хлеб? Притчин его. раст
ранжирил. Часть хлеба он 
роздал в займы, а осталь 
ной распределил по дру 
зьям. .

Ни Притчин, ни счето
вод колхоза Орлов не мо
гут об‘яснить колхозникам 
о том, сколько они получи
ли на трудодни. Учет за 
путан.

Притчин колхозом не ру

ководит. Оя систематичес
ки пьянствует. Смотря на 
него бригадир Олухов то
же отпустил руки. Он д а 
же по декаде не принимает 
р а б о т у  от колхозников. 
Трудодни отмечает на угад.

Притчин замазывает бе
зобразия. Он как хороший 
подхалим рапортует пред
седателю Лѳиевского сове
та о блестящих победах.

Критика зажата. Когда 
к о л х о з н и к и  попытаются 
критикнуть Притчина, он 
им отвечает: „меня крити
ковать шантрапе не при
дется. Я заморю ее с го
лода*.

Руководство в колхозе 
гнилое. Колхозники просят 
райоргаяизации оказать им 
помощь и избавиться от 
таких руководителей.

Притчина Е . П ритчина  К. 
Ф ирсов  А, П ритчина , 
фирсоаа, п р и т ч и н , И. 
О вчинникова , Орлова, 

К еркоди иов  Д ., 
О вчинникова.

„Раньш е  з е м с к и й  д и к т о в а л  народу11
Загадывают на сходку. 

Это было в 1910 году. 
Пришли мы и ожидаем, о 
чем сегодня будет сходка? 
Потом смотрим идет, еле 
передвигая ноги, земский 
начальник. Все ’ закричали 
земский, земский. Дали 
широкий для него проход. 
Он зашел за стол и стал 
об'яснять, что сегодня бу 
дем избирать старшину.

Начали выставлять кан 
дидатур. Вдруг от к у д а -  
то донесся голос „старши
ной нужно выбрать Лебе
дева Ивана Фирсовича*, а 
это голос земского началь- 
ника.

Начинают проводить го 
лосовавие. Как же прохо
дило голосование? Первое 
голосование показало, что 
большинство голосов было 
против Лебедева, но тут

опять послышался голос 
земского, что „голоса не 
правильны! Нужно перего 
лосовать*. Разбил помеіце 
ние на правую и левую 
сторону и начал проводить 
голосование снова.

Он об'явил «кто за Ле 
бедева стой на место, а кто 
против, отходи в лево*. А 
сам стал его расхваливать

Конечно, кто станет го 
лссовать против земского. 
Старшиной избрали став- 
леника земского. Так выби
рали всегда. Земский ска
жет, а богатеи его всегда 
поддержат, а о бедноте и 
середняках нечего и гово
рить. Они даже говорить 
боялись.

Но вот при с о в е т с к о й  
власти на выборах дело

ф #

Актив спустился в массы
Сначала мы собрали Ю 

человек актива при сель
совет/.. Четыре дня е акти
вом изучали „Положение о 
выборах в Верховный Со
вет*.

Когда подробно пункт за 
пунктом разобрали новый 
избирательный закон—а к 

тив раскрепили по брига
дам. Теперь в каждой кол
хозной бригаде наша акти
висты проводят занятия. 
Изучение положения о вы
борах в Верховный Совет 
мы разбили на 4 занятия.

Председатель Арак&шевокого 
совета Неверов.

поставлено совсем • иначе. 
Никто никогда не боится, 
кто кого хочет избрать, то
го и избирают. Теперь все 
равны, все могут избрать 
и быть избранными.

Я теперь на выборные 
собрания всегда хожу не 
один, а со своей .старухой 
Александрой Львовной и 
выбираем не богачей, а бед
ноту, рабочих и таких ра
ботников, чтобы они могли 
оправдать порученное им 
дело.

А вот сейчас мы пойдем 
выбирать Верховный Совет. 
Это одно из достигнутых 
нами завоеваний. Какой мы 
радости дождались. Я пой
ду со своей старухой к 
избирательной урнѳ и буду 
в ы б и р а т ь  руководителей 
нашей власти—Верховный 
Совет. а и Твлянкни,
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С к о н ф е р е н ц и и  к о м  с о м о  л а

Ѵш й ш щ а  т в ч е ш и ш »  враз
2-го августа проходил 

последний семейный пле
нум Режевского райкома 
комсомола. На пленуме еще 
раз показали себя Алексе
ева, Наумова, Брагин, как 
приспешники ставленика 
врагов народа Феофанова.

Эта семейка жила мирно. 
Они не выносили сора из 
избы, они ни словом ве 
критиковали друг друга. 
Для всех членов бюро сло
ва ставленика врагов на
рода были законом.

Сигналов для разоблаче
ния Феофанова было много. 
Первым таким сигналом 
была статья в „Насмену", 
где прямо подсказывалось 
членам пленума РК, сде
лать политические выводы 
о Феофанове, но этого не 
сделали, а парторганиза
ция также держалась мне 
ния, что до конференции 
пусть сидит. В результате 
беспечности партгруппы и 
семейственности ч л е н о в  
пленума райкома, Феофа
нов продолжал разваливать 
комсомольскую организа
цию вплоть до конферен
ции.

Пленум райкома пред
ставлял из себя ничто 
иное как б у к е т  на вид 
смирненьких, тихоньких 
людей, которых етавленик 
врагов народа Феофанов 
использовал в развале ком
сомольской организации. 
Только после с т а т ь и  в 
.Большевике" о Феофано
ве, парторганизация сдела
ла политические выводы 
из всей его вражеской р а 
боты.

Феофанов выполнял во
лю врагов народа, своих 
хозяев, которые его поста
вили. Он делал все, чтобы 
оторвать молодежь от по
литической жизни страны. 
Брагин зав. отделом полит
учебы абсолютно ничего 
не делал.

3-го открылась XV рай- 
конференция ВЛКСМ. По 
отчету райкома со стороны 
делегатов было задано око
ло ста вопросов, каждый 
товарищ просил рассказать 
о ставленикѳ врагов народа, 
как он затирал сигналы 
комсомольцев, зажимал са
мокритику и почему так 
долго оставался в райкоме.

Делегаты конференции 
подвергли резкой критике 
всю работу райкома. Они 
справедливо потребовали 
ответа с кооптированного 
члена бюро РК Наумовой и 
высказали к ней полити
ческое недоверие.

Никому не секрет, что 
Наумова знала о связях с 
врагами народа ее мужа 
Феофанова. Делегаты кон 
ференции совершенно пра
вильно решили—л и ш и в 
Наумову права участия в 
конференции.

Почему так долго оста
вался у руководства Фео 
фанов? Делегаты конфе
ренции не взирая на лица 
отвечают, что он подобрал 
себе людей—беспринцип
ных, которые легко шли 
на его ловкие махинации 
и прикрывали его. Алексе
ева работая секретарем ко
митета Никелевого завода 
развалила комсомольскую

организацию. Феофанов по 
добрал ее под свое кры 
лышко и этим завоевал ав 
торитѳт. Т а к и м  образом 
Алексеева была в руках 
этого разложившегося че 
ловека, она перестала кри 
тиковать его. Феофанов ко
оптировал в бюро РК свою 
жену Наумову.

Брагин его правая рука 
в развале комсомольской 
организации. Так подобра
лась теплая семейка. Об 
этом рассказали делегаты 
конференции тов. Авдю
ков, Кузьминых и др.

Один за другим на три
буну конференции выходят 
делегаты. Они в своих 
выступлениях яркими крас
ками рисуют до какого со
стояния доведены колхоз
ные комсомольские орга
низации.

Каждый из выступивших 
товарищей заявил, что толь
ко некоторые комсомоль
ские организации получи
ли ранение от вражеской 
практики работы Феофано
ва, но в целом комсомоль
ская организация здорова. 
Комсомольцы готовы л и к 
видировать допущенные 
ошибки в работе и до кон
ца выкорчевать вражеское 
охвостье в комсомоле.

Но воз и ныне там
К началу 193т—1938 уч. годЮІаошая ж тов. Саранских яроовт-ь

Феофанову было не по нутру
В Реже есть замечатель

ный пруд, где можно хоро
шо провести свободное вре 
мя. Однако, молодежь Режа 
скучает, а некоторые заня
лись пьянкой. Скука, пьян
ка с р е д и  молодежи—это 
результат отрыва райкома 
комсомола от молодежи.

Мы не помним где рай
ком хоть раз проводил мас
совку с молодежью. У нас 
есть исторические места,

в Режезоком районе должны 
быть готовы к занятиям две 
вновь открытые, неполные оред- 
ние школы (в Реже и Линовке). 
Дело очевь хорошее, что руково
дители Режевского района стре
мятся выполнить 121 от- сталин
ской Конституции -  об образова
нии- Но на практике они свои 
обязательства не выполняют.

Приведен такие примеры: по
приказу Режевского районо ди
ректором НСШ был назначен тов. 
Сюрнн, на которого возложили 
вою ответственность ва подго
товку к учебному году.

Чтобы выполнить этот приказ, 
я в первый же день своей рабо
ты составил по овоей школе сме
ту, которая выразилась в 27046 
рублей, одал ее зав. районо тов. 
Гаренених, чтобы он передал ее 
на утверждение п р е з и д и у м а  
РИК'а.

В последующие дни я составил 
заказы яа учебники, учебные по
собия и на оборудование хими
ческих кабинетов. Сумма выра
зилась в 6 тыс. руб. Осмотрел ка
кой нужен ремонт в школах, н

где выступал трибун ре 
волюции тов. Свердлов. Но 
чему было не провести бѳ 
седу с молодежью на этом 
историческом месте о рево
люционной д е я т е л ь н о с т и  
нашей партии в годы под
полья? Эго сделать было 
можно, но ставлонЕКѵ вра 
гов народа Феофанову было 
не по нутру работать с мо 
лодежью.

Комсомольцы: А вд ю ков , 
Нлиш ии.

денег. Он направил меня в по
селковый совет. Я стал говорить 
с председателем п/о. Азановой 
об отпуске средств на ремонт, 
которая заявила: „нам РНК очень 
мало отпустил на это дело де
нег. но мы проведем у вас в 
школе вставку стекол н побелку, 
Обратитесь к моему коммуналь
нику тов. Коотоуоову, он вам все 
сделает*. Я обратился к Костоу- 
сову и чтож вы думаете, сделал 
мне Коетоусов. Он ушел н гово
рить оо мной не стал.

Пооле этого я не могу больше 
его и найти, а тов. Азанова сто
ит все на одном, идите к нему, 
Так я и не мог ничего от посел
кового совета добиться. Обратил
ся опять к Гареноких за содей
ствием, но никакого содействия 
и от него не получил.

Когда я стал ему говорить  ̂
что с меня рабочие требуют ва 
ремонт, он ответил: я должен 
іОООО рублей и то не беспокоюсь, 
а он из-за 10 рублей б'ет уже тре
вогу'.
Д и р е кто р  Р еж авской  НСШ

Н. СюРИН.

Копалов не бывал в школе У
Все школы с о в е т с к о й  

страны, готовятся к ново- 
му учебному году. Наши 
школы так же должны быть 
готовы, чтобы новый учеб
ный год встретить во все
оружии.

Но председатель Камен
ского сельсовета Копалов 
к школьным работникам от
носится плохо. Он вообще 
не интересуется школой, а 
о с о б е н н о  ее подготовкой. 
Школа расположена очень 
в близком расстоянии от 
его кабинета, но ІСопалов, 
сидя на стуле в своем ка
бинете никогда не заикнет
ся о школе и о том, чтобы 
сходить в школу хотя бы 
один раз в год и посмот

реть, что там делается.
20 июля зав. школой яви

лся в его кабинет и спро
сил: „будем ли готовить 
школу к новому учебному 
году?" Копалов о т в е т и л :  
„денег на нашем счете нет 
и поэтому школу готовить 
нынче не придется".

Сторожихе школы не вщ. 
давал зарплату уже пять 
месяцев. Дров у школы нет 
ни одного полена. Сторо
жиха собирает с огородов 
жердочки и пилит их. Ког
да она обращается к Копа- 
лову насчет дров, он отве
чает: „сейчас тепло, топить 
не нужно. Мы заготовляем 

І дрова только на 7 месяцев".
Ф ирсов  Н. Е.

Не дождусь ответа
Четыре года я  работаль*легких. Мне йужно лечить*

кустовым сливачем в Ли- 
повском маслозаводе, на 
Фирсовском кусте. В июне 
этого года меня по болезни 
освободили от работы.

Болею я туберкулезом

ся. Я обращалась в проф
союз, чтобы оказали по* 
мощь. Но ответа никакого 
получить не могу.

Костоусова Аииа И .

„Энергичные
Давно стоит село Чере

мисское. Историю которого, 
знают только деды и праде
ды.

С момента организации 
ходит по поселку молодежь, 
глотая пыль в летнее вре
мя, с выступившим потом 
на лице. Где искупаться? 
Где взять зоды?

Частенько начальник по
жарной команды Запрудин 
Иван Николаевич, выйдя на 
гору, закручивая свой чер 
ный ус кверху, т я ж е л о  
вздыхая, долго, долго ду
мает.

А, что, если случится по
жар? Что будем делать? 
Чем тушить? Где вода?

Посидит, подумает, под 
крутит свой ус еще на нес
колько сантиметров по вы
ше и с тяжелой думой ухо- 
дит в „депо".

И так почти каждый день.
Задача оставалась не раз 

решенной с 1735 года. Она 
бы и сейчас не была раз
решена, если бы не нашел
ся универсальный—энер
гичный человек, оказав-

строители11
шийся временно „безработ
ным* в селе Черемисске, под 
фамилией некто Ежов, ре
шивший в ы в е с т и  из—за 
труднения все население 
села Черемисски и в осо
бенности Ивана Николаеви
ча.

Наименовав сабя началь
ником „Днепростроя", „ско
лотил" артель плотников, 
кстати сказать, начиная с 
начальника строительства 
и к о н ч а я  рядовыми, не 
только кто бывал строите
лем, если не считать пост
ройку дома культуры, ко
торый строился больше 2-х 
лет—стоит недостроенный 
и по—сейчас—даже не уме
ют заделать по хорошему 
угла.

„Наспех", в течение меся
ц а , сколоченная* артель по 
утвержденному проекту не 
доступного и незаменимо
го— „райинженера" Ники
тина, который „моментом* 
в течение з х месяцев „ут
вердил" проект и дал нап
равление, но только не на
чальнику строительства, а

под замок и видимо утерял 
ключ.

Не раз встречался Нико
лай Лаврович, с начальни
ком дорожного строитель
ства Иваном Петровичем на 
у л и ц е  Карла Маркса, 
против сельского совета, 
крепко жал руку, пригла
шая к 1 августа после тя 
желых трудов искупаться, 
а через 3—4 месяца, в вы 
ходной день, или как там 
вечерком, „Приходи с пло
тники поудим рыбок*. И 
даже на ухо шепнул „А 
зимой вместе со школьни 
ками будем кататься на 
к о н ь к а х  по скользящему 
льду пруда*.

Л а д н о ,  подумал Иван 
Петрович „Пусть, и я  не 
останусь в долгу, вымощу 
улицу против с о в е т а ,  а 
т р о т у а р ы ,  асфальтирую. 
Пускай Николай Петрович 
первый пройдет и полюбу
ется...

Строит Николай Лавро
вич плотину.

А Иван Петрович дорогу.
Ходят Черемисске жите

ли и радуются, наконец— 
то и нам повезло хотя че

рез двести лет, но все же 
провезло!

Нашлись добрые люди и 
об нас позаботились.

Так было с мая и по пер
вое августа.

И вдруг не повезло...
Начальник „Днепростроя* 

построил плотину на бере
гу, на огородах, где жен
щины садят картошку. А 
как строить и удержать 
воду в русле, где проте
кает речка Черемисска? 
Это вопрос? Этот вопрос, 
которого не могут разре
шить ни „строитель* Ежов, 
ни „инженер* Никитин, ни 
плотники строящие плоти
ну.

Сел Николай Лаврович 
на л е в ы й  б е р е г  
на камень, протянул ноги, 
с понурившей головой, пе 
чально смотрит на проте
кающий ручеек, грозящий 
опасностью, ехидно посме
иваясь своим журчанием.

На противоположном бе
регу в такой же позе уст
роился Иван Николаевич.

Уж не закручивается чер
ный ус кверху, а падает, 
все ниже и ниже.

Не остался в долгу п 
Иван Петрович. Он вбил 
четыре кола напротив сель
ского совета, заложил пол
тора кубометра камня, сел 
на его подогнувши ноги 
под себя, скоса погляды
вая на сельский совет и в а  
растоптанную, непролазную 
дорогу, не зная, что делать 
дальше.

Кто поможет разрешить 
неразрешенную задачу го
ре строителей?

Или руководители сель
ского совета, ежедневно 
поглядывающие в открытое 
окно и не вмешиваясь в дея
тельность „ э н е р г и ч н ы х  
строителей".

Или прокурор.
_______  Фадянов.

З а м . ред . БАБУШКИН Д .  Г. 
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